

RECHERCHE : Mercator Ocean va mettre en place un service européen pour la surveillance des océans

La Commission Européenne a choisi la société [MERCATOR OCEAN:522911577] / **T** : 05.61.73.52.28 (siège à Ramonville Saint Agne/31, une cinquantaine de salariés), centre français d'analyse et de prévision océanique, pour mettre en place et opérer le « Copernicus Marine Service », un des services du programme COPERNICUS de l'Union Européenne. A la clé de ce contrat de délégation, 144 M€ qui seront gérés par Mercator Océan sur la période 2014-2020, au travers de nombreux contrats auprès d'opérateurs publics et privés. Le service (libre et gratuit) est destiné à de nombreux usages, qu'ils soient de nature commerciale, scientifique, pour des missions de service public ou tout simplement pour les citoyens curieux de l'état de leurs océans. www.mercator-ocean.fr